
○ 部品のひとつひとつに役割があり、その動作を正しく知ることで、
自分の作業の効率化や品質の向上に役立てられると感じた。

○ 新たな専門知識を身につける事ができた。今後の業務の中で品
質の向上や問題解決が出来るようになった。

○ 今回のセミナーを受講したことで、作業者に指導する時の課題を
みつけることができました。今後も業務に対する理解を深めていけ
たらと思います。
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